
CONSIGLIO COMUNALE
X COMMISSIONE

Verbale per seduta del 28-03-2006 ore 10:30

Consiglieri componenti la Commissione: Paolino D'Anna, Giampietro Capogrosso, Tiziano Treu, Valerio Lastrucci,
Claudio Borghello, Tobia Bressanello, Patrizio Berengo, Giovanni Salviato, Franco Ferrari, Anna Gandini, Michele
Mognato, Maurizio Baratello, Bruno Filippini, Giovanni Azzoni, Fabio Toffanin, Franco Conte, Giacomo Guzzo, Felice
Casson, Diego Turchetto, Ezio Oliboni, Michele Zuin, Saverio Centenaro, Antonio Cavaliere, Raffaele Speranzon,
Alberto Mazzonetto, Sebastiano Bonzio, Gianfranco Bettin.

Consiglieri presenti: Paolino D'Anna, Giampietro Capogrosso, Claudio Borghello, Tobia Bressanello, Patrizio
Berengo, Franco Ferrari, Bruno Filippini, Franco Conte, Giacomo Guzzo, Alberto Mazzonetto, Sebastiano Bonzio.

Altri presenti: Assessore Laura Fincato, Direttore Gianluigi Penzo, Funzionaria Cristiana Scarpa.

Ordine del giorno seduta

Esame della proposta di deliberazione: " Oasi di Alberoni e Ca'Roman. Rinnovo degli accordi e convenzioni1. 
tra Comune di Venezia, Provincia di Venezia, World Wide Fund ( WWF) e Lega Italiana Protezione Uccelli (
LIPU)". 

Verbale seduta

Alle ore 10.50, il Presidente della X Commissione Consiliare Paolino D’Anna constatata la presenza del numero
legale apre la seduta, illustrando l’ordine del giorno. Quindi da la parola alla Dott.ssa Scarpa Cristiana

SCARPA fa presente che il Consiglio Comunale è chiamato a deliberare in merito al rinnovo degli accordi e delle
convenzioni tra Comune di Venezia, Provincia di Venezia, WWF e LIPU per l’affidamento della gestione delle due oasi
di protezione faunistica di Alberoni ( WWF) e di Ca’ Roman ( LIPU). WWF e LIPU provvederanno alla sorveglianza,
alla manutenzione e alla pulizia dell’oasi, alla sensibilizzazione e all’assistenza didattica ai visitatori, alla produzione di
materiale informativo e didattico, ai monitoraggi ed ai censimenti. Potranno anche redigere progetti di miglioramento
ambientale e faunistico. Il Comune contribuirà alle spese di gestione con un contributo complessivo di 170mila euro,
suddiviso a metà tra WWF e LIPU. 

Alle ore 10.52 entrano i Consiglieri Borghello e Guzzo

FINCATO ritiene importante osservare l’attuale situazione delle Oasi e di ciò che accadrà alla conclusione dei lavori
del MOSE. Evidenzia la necessità di rinnovare l’accordo tra Provincia di Venezia, il Comune di Venezia, il WWF e la
LIPU per coordinare le attività di gestione, studi, ricerche e pulizia delle due oasi di protezione faunistica succitate. 

CAPOGROSSO chiede se esistono dei protocolli d’intesa che regolamentano l’attività e l’organizzazione della WWF e
della LIPU. Chiede inoltre il rendiconto della loro gestione. 

SCARPA informa che la Convenzione prevede che il WWF e la LIPU presentino un Piano annuale tecnico ed
economico delle attività svolte. Inoltre ogni 4 mesi le due Associazioni presentano una relazione sintetica sulla loro
attività. L’Osservatorio Naturalistico della Laguna si occupa del monitoraggio

PENZO dichiara che vengono prima vengono approvati 4 documenti ( 2 convenzioni e 2 protocolli d’intesa).
Dopodiché ci sono gli affidamenti tra Comune e Associazioni 

MAZZONETTO chiede la documentazione relativa le attività gestionali e la rendicontazione economica dell’anno
2005,effettuata dalle due Associazioni WWF e LIPU. Chiede inoltre una cartografia riportante il perimetro delle due
Oasi, l’identificazione dei potenziali impatti del Mose sulle stesse e l’organizzazione di un sopralluogo all’Oasi di Ca’
Roman 

PENZO risponde che chiederà in merito ai lavori del Mose una relazione all’Osservatorio Naturalistico della Laguna. 

BONZIO condivide le richieste del Consigliere Mazzonetto. Ritiene, anche in base a quanto riferito dalle Associazioni
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WWF e LIPU, che i lavori del Mose vadano ad incidere sulle oasi. Informa che il Parlamento Europeo è interessato ad
un sopralluogo presso tali aree naturalistiche. Quindi propone una visita della Commissione presso le due oasi .
Evidenzia che anche i cacciatori sono interessati alla conservazione delle succitate zone 

FINCATO comunica che sarà fornita ai Consiglieri tutta la documentazione richiesta. Invita a tenere separata il rinnovo
della Convenzione dalla vicenda dei lavori. 

BERENGO propone un sopralluogo presso le due oasi per capire la gestione delle Associazioni WWF e LIPU

Alle ore 11.10 entra il Consigliere Conte

MAZZONETTO auspica che prima di licenziare la proposta di delibera vengano effettuate le opportune verifiche e ci
sia la possibilità di un sopralluogo presso le oasi

D’ANNA dichiara che si attiverà per la visita alle oasi e comunicherà alla Commissione i tempi e le modalità della
stessa 

FILIPPINI propone che la proposta di delibera venga portata in Consiglio Comunale anche se ritiene necessario
fornire adeguati strumenti per i controlli alle Associazioni anche a causa dell’aviaria che potrebbe colpire gli uccelli
presenti in tali zone 

D’ANNA propone che la proposta di delibera venga portata in Consiglio Comunale per la discussione. La
Commissione approva

SCARPA comunica che può fornire ai Consiglieri delle planimetrie per vedere dove sono incentrati i cantieri del Mose.

MAZZONETTO ricorda di avere molte volte sollecitato i tecnici per poter avere il materiale richiesto 

Alle ore 11.30, esaurito l’ordine del giorno, il Presidente dichiara sciolta la seduta
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